
令和 5 年度 日本赤十字北海道看護大学同窓会 

第 12 回総会（ハイブリット形式）議事録 

 

日時：令和 5 年 6月 24 日(土)11:00～12:00 

場所：日本赤十字北海道看護大学 

講義・演習棟 2 階 講義室 2-3 

 

１．開会のことば 

事務局より開催の挨拶および総会概要が説明された。 

 

２．会長挨拶 

   会長に変わり須田事務局長より会長挨拶が代読された。 

 

３．名誉会長挨拶 

   名誉会長の安酸史子学長から同窓会へ向けた挨拶があった。 

 

４．議長選出 

   会場より議長として山本氏が選出された。 

 

５．報告 

１）会員数 

   現在の会員数等について報告された。 

   総会員数：1,869名 

住所判明者数：973 名 

住所不明者数：901 名 

物故者数：1名 

紙面発送部数 980 通のうち、回答書の返送があった会員 98 名（回答率 10％、有効回

答率 100％※第３号議案のみ未回答者 1名）、未回答会員 0名であった。会則第 5章第 16

条に則り、決議が諮られた。 

 

２）令和 5年度活動内容 ※資料あり 

令和 5年度の活動内容が報告され、承認を得た。 

 

３）令和 5年度決算報告 ※資料あり 

令和 5 年 6 月 3 日、幹事 2 名による監査を行い、会計帳簿、預金通帳等の関係書類



を照合の結果、相違なかったことを確認し、承認を得た。 

 

４）その他 なし 

 

６．議事 

 １）【第１号議案】令和 5年度活動計画案 

    令和 5年度活動計画案について承認された。 

 

２）【第一号議案】令和 5年度活動予算案について 

議長より、役員旅費についての質問があった。須田事務局長より、役員旅費についての

経緯について説明された。 

議長より、役員旅費について、役員が北見にいることが多いこと、お弁当代は確保され

ていることから不要でも良いのではないかとの意見が出された。 

これに対し、会議に出るのは自分の時間で出ていただくので、お礼の意味を込めて役員

旅費を発案した経緯があったことが亀田氏から説明された。さらに、参加者が今後増えて

きたときにどうかという思いはあるとの意見も述べていた。 

藤谷委員より、今までの経緯から、会議に出ていただいたお礼として発案していただい

たことも理解できるが、同窓生が母校の発展に貢献する活動として来校して頂くにあたり、

報酬はどうかという事務局でも話になったという経緯が説明された。さらに価格から考え

て、役員旅費があるから役員会に出席するということにもつながらないのではと考え、役

員旅費については廃止する提案が挙がった。 

以上の経緯により、役員旅費の廃止とした上で、令和 5 年度活動予算案について承認さ

れた。 

 

 ３）【第３号議案】令和 5年度役員選出  

令和 5年度役員の選出について承認された。 

 

７．その他 

須田事務局長より、本学同窓生の住所不明者が多くいることから、役員を中心に確認して

いってほしいとの依頼があった。 

 

 

 

文責 種本 


